
- 1 - 

           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＴＴＴＨＥＨＥＨＥＨＥ    ＹＹＹＹ''''ＳＳＳＳ    ＭＥＮＭＥＮＭＥＮＭＥＮ’’’’ＳＳＳＳ    ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ    ＯＦＯＦＯＦＯＦ    ＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮ    

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０２０２０１１１１００００年年年年１０１０１０１０月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

アアアア ジ アジ アジ アジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「飛翔飛翔飛翔飛翔たとうたとうたとうたとう    ワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットをををを胸胸胸胸にににに」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは    フェイスフェイスフェイスフェイス to  to  to  to フェイスフェイスフェイスフェイス」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは楽楽楽楽しくしくしくしく    奉仕奉仕奉仕奉仕のののの心心心心もももも楽楽楽楽しくしくしくしく」」」」    

会会会会 長長長長  近藤 豊    副 会副 会副 会副 会 長長長長  小塚 英史   書書書書 記記記記  小林 滋記 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長  杉山 弘時   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
９９９９月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

９名 ５名 ０ １００％ 

９９９９月月月月第一第一第一第一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：９月９日（木） １９:００～２１:００  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、小塚、 近藤、杉山、 

   深尾、森本、中井 

ゲスト：ＹＭＣＡ スタッフ全員  

リーダー ２７名（南山、代官町） 

 

９月第一例会は「リーダーと共に夏の活動を振り

かって」ということで、９月９日（木）南山ＹＭＣ 

第一例会第一例会第一例会第一例会    

日 時：１０月１４日（木）1９:００～２１:００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

卓 話：「南山寮の今（仮題） 

講 師：南山寮園長 山田 勝己氏 

 

 今月は、南山寮園長の山田 勝己先生よりお話を

伺います。南山寮はこの何年かフェローシップでイ

モ掘りに来ていただいている南山ＹＭＣＡのすぐ

そばの施設です。南山寮を通して、現代の社会が抱

える諸問題、奉仕クラブとしての南山ワイズメンズ

クラブの在り方、ＹＭＣA の関わり方など改めて考

えてみる絶好の機会です。フェローシップを何のた

めにするのか、奉仕とは何か、など是非一度先生の

お話の中から答えを探ってみたい卓話です。リーダ

ー諸君にも聞いてもらいたい話だと思います。ぜひ

ＹＭＣＡに関わる人たちを招いてお話を聞きまし

ょう。 出欠連絡をＹＭＣA 中井さんまで１２日ま

でにお願いします。 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

空の鳥をよくみなさい    

マタイによる福音書 6章 26 節 

  

１０１０１０１０月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    
第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：１０月３０日（土）１９:００～２１:００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 

 第二例会が通常の月とは違います。ご注意くださ

い。第二例会で、１０月３１日（日）のピースフル

サンデーの準備をします。詳細は、まだ正式には決

まっていませんが、南山クラブは、例年通り「射的」

と「みたらし」「飲み物」を担当する予定です。 
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Ａで開催されました。思ったより多くのリーダー、 

スタッフに参加して頂けました。ＹＭＣＡと夏の

キャンプは、一体であり、その中で、若いリーダ

ー諸君が、活動し、メンバーとの触れ合いの中で、

自己も成長していく様子を実感できる会でした。

何十年か前、社会情勢は違っても同じような経験

をし、今なおその頃のリーダー仲間、メンバーな

どと親しく仲間意識を共有しています。ほんの何

日かのキャンプから得る子の意識は一体何だろ

うか、ＹＭＣＡのキャンプの持つ魅力とはなんだ

ろうか、と考えさせられることもよくあります。 

リーダー諸君も、世に出て何年か経ち同じよう

なことを考えるだろうと思います。話だけでなく

キャンプソングあり、ゲームありで年を忘れ、一

時若いリーダーに戻ったような気になりました。 

    あちこちでのキャンプ、世界を見るキャンプ、年

齢の異なるメンバーとのキャンプ，みんなそれぞれ

貴重な経験になることと思います。そんな意味でと

ても楽しい例会でした。 

 

石榑大治スタッフ(マグリーダー) 

夏の感謝会に参加させていただき、キャンプソン

グやレクリエーション、ワイズメンズクラブの方の

お話を聞いたりして、楽しく過ごさせていただきま

した。 

会の中で印象に残ったのは、リーダー達が楽し

そうにキャンプソングを歌っていたことです。私

は、ＹＭＣＡに入るまで、あまりキャンプソング

を歌ってこなかったので、歌うたびすごく新鮮な

気持ちになります。ワイズメンズクラブの方も、

いろんな歌を歌ったり、レクリエーションをして

いたと聞き、長く受け継がれてきたんだと感じま

した。またＹＭＣＡのプログラムの中で多くの子    

どもたちと共にキャンプソングを歌い、楽しいゲー

ムを行い、これからも引き継いでいきたいと感じま

した 

 

山田夕貴(そらリーダー) 

この夏はこれまでの夏以上に楽しい思い出ができ

ました。様々なプログラムの中でもお祭りキャンプ

で行ったキャンプファイヤーが印象に残っていま

す。キャンプファイヤーでは日和田を守る『お祭レ

ンジャー』に変身してゲームを行いました。みんな

の前で決めゼリフやポーズをとるのは恥ずかしかっ

たですが、子どもが笑顔で「楽ししい」「もう一回や

りたい」という言葉が何より嬉しく最高の夏の思い

出です。そんな思い出をワイズの方々と一緒に再度

思い出せて、とても楽しかったです。ありがとうご

ざいました。    

  

田中大雅(しろくまリーダー) 

９月９日、いつもお世話になっているワイズの

方々に、夏休みのプログラムのお疲れさま会を開い

ていただきました。学校で遅れた僕もこころよく迎

えていただき、おいしいご飯やお菓子をお腹いっぱ

いいただきました。会食のあとは夏休み中の出来事

をそれぞれ発表したり、みんなで歌やゲームをして

楽しい時間を過ごすことができました。僕自身は日

和田キャンプ場に 2 週間駐在してたくさんの子ども

たち触れ合えて楽しい日々を過ごしました。自分が

育ったキャンプ場でリーダーの立場で子どもたちと

接するのは何か特別な感じがしました。ワイズのみ

なさん、楽しい会を本当にありがとうございました。 

僕たちはまだまだ未熟なリーダーたちですが、こ

れからもよろしくお願いします。 
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４０周年を如何に持つかについては、昨年より色々議

論しましたが、今の南山クラブとしては、この形がＩ

ＢＣにもさほど迷惑も掛けず、他クラブからもそこそ

この評価を受け良かったのではないかと思います。ま

た第二例会その他折を見て反省、評価をし、今後のク

ラブ運営につなげたいものです。（ 荒川記 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

いう間の２時間ほどの記念例会も記念撮影で終わ

り、ＩＢＣメンバー、来賓、参加者はすぐ隣の国際

会議場での国際大会への登録へと向かわれ、滞りな

く記念例会は終了しました。 

記念品贈呈では、深尾君の努力で、見事な瀬戸焼の

花瓶を、両ＩＢＣに贈呈、参加者には、それぞれマ

グカップを一組づつ贈呈しました。またＩＢＣから

は見事な染付の壺、その他心温まる記念品を浅井準

備委員長が代表して受け取りました。またただ一人

のチャーターメンバーということで特別にサプライ

ズの表彰を受け、本当に感激でした。８月５日は小

生の７０歳の誕生日、最高のバースデイプレゼント

でした。メンバー皆さま方のご配慮に心から感謝申

し上げます。  

これほどメンバー１人一人が、見事に役割を果た

し、この会を成功去ることが出来たのは、南山クラ

ブのメンバー１人一人の能力の高さを示すものであ

り、これを機にもっと盛り上げていきたいと思いま

した。 

 

４０周年を如何に持つかについては、昨年より色々

議論しましたが、今の南山クラブとしては、この形

がＩＢＣにもさほど迷惑も掛けず、他クラブからも

そこそこの評価を受け良かったのではないかと思い

ます。また第二例会その他折を見て反省、評価をし、

今後のクラブ運営につなげたいものです。（ 荒川

記 ） 

 

 

９９９９月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告   

日 時：９月１６日（木） １９:００～  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、森本、中井 

 

（１）１０月例会立案  

（２）秋の特別プロ確認 

（３）ジャガイモの件 

（４）その他 

 以上の件が話し合われました。秋の特別プロに関

しては、詳細を後述しますのでご注意ください。 

 

秋秋秋秋のののの特別特別特別特別プログラムプログラムプログラムプログラム    

１．中部評議会、中部部会 

１０月２日（土）に金沢にて開催されます。 

小林、荒川出席予定 

２．根の上祭り 

   １０月１１日（月）詳細は、各自の手元にＹ

ＭＣＡより送付されていますのでご覧くださ

い。出席連絡は各自でお願いします。 

３．南山ＹＭＣＡイモ掘り 

１０月２４日（日）南山ＹＭＣＡのプログラ

ムとして農園でイモ掘りが行われます。４０名

位参予定のようです。お手伝いください。 

４．ピースフルサンデー 

   １０月３１日（日）例年のバザーと進行が変

わるかも知れません。 

５．フェローシップ 

   １１月３日（水）昨年は中止でしたが、今年

は予定通り行います。招待施設は、名広養育園

（２０名）南山寮（２０名）の両施設です。我

が南山クラブの最大の行事ですので、今から予

定をして置いてください。全員出席で行いたい

と思います。 

６．チャリティーラン 

   １１月６日（日）名城公園にて例年通り開催

されます。参加予定は、リーダー会、丸和印刷

などです。 

７．その他 

   このブリテンがお手元に届くころには詳細連

絡が行っていると思いますのでよろしくご協力

ください。 

 

「「「「ちょっとちょっとちょっとちょっと立話立話立話立話」」」」    

９月の末のある日、朝起きると、部屋の中で変な

音がしました。何だろうと、部屋の中を見回すと、

見事なキアゲハが部屋の中で乱舞中でした。実は８

月に庭のパセリを食草に大きな二匹の幼虫がいたの

を家の中に入れ、餌を上げていたのです。さなぎに

なるころ、一匹が飼育箱から脱走し、部屋中探した

のですが、どうしても見つからずそのまま忘れられ

ていたのですが、どこで蛹になったかわかりません

が、その日の朝早く羽化し、部屋の中を飛び回って

いた次第です。大きくてきれいな立派なキアゲハで

した。写真を取り、ちょっと蜜を与えて外に出しま

したが、一日中庭のどこかで蜜を吸っていたようで

す。最近キアゲハならず、普通のアゲハも中々見当

たらないのですが、よく羽化まで飼育することが出

来たものと、自ら感激しています。   （荒川） 

  

 

    

ワイズワイズワイズワイズ農場農場農場農場だよりだよりだよりだより    

    異常気象の影響で全国的に農産物に影響が出てい

ます。十勝のじゃがいもも不作の様子で希望数量が

確保できないとか。ワイズ農場のサツマイモも、植

え付け以降の水不足、梅雨明け直後から続いた猛暑

の影響で例年より生育が悪く、フェローシップでの

収穫が気になるところです。 

 農場では、ナス、きゅうり、トマト、ピーマン等

の夏野菜の収穫がほぼ終わり、１０月からはサツマ

イモの収穫と平行して、玉ねぎの植え付けに向けた

整備の時期となります。近藤さんが手がけている「ゴ

マ」も収穫が終わり、ビニールハウスの中で乾燥さ

せています。次ページの写真は農場の近況とゴマの

収穫風景です。ビニールシートの上で乾燥したゴマ 
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実に触ると「ゴマ粒」が弾けて落ちてきます。 

普段なかなか目できない風ｋウィ 

 

 

 

「「「「晴晴晴晴れれれれ男男男男かなかなかなかな？？？？」」」」    

    ２５日から黒部ダムから立山へ出かけてきまし

た。台風上陸の特異日にあたり、天候が気になって

いましたが、前日までの曇天から晴天へ。例年より

紅葉が遅いのが残念でしたが、久しぶりにＪＲ等を

利用した旅行で、電車、バス、トロリーバス等７種

類の乗り物を楽しむことができました。  

 以前から旅行で雨天になったことが少なく所謂

「晴れ男」のようです。１０月１７日には、友人と 

 

 

蓼科方面へ日帰りドライブの予定があり、 

    

    

    

南山南山南山南山ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

残暑厳しく秋はいつ来るのか…。そんな中で２学

期がスタートしました。大人は暑さでまいっている

ものの、子どもたちは元気いっぱいで、幼稚園に歓

声が響いています。 

ウエルネスも幼稚園も新しい子どもたちが仲間に

入り活動しています。幼稚園では９／１１に「おま

ねき会」があり敬老の日の前に祖父母の方達を幼稚

園にお招きして共に過ごす時間を持ちました。ウエ

ルネスでは９／に岐阜県中津川市にある博石館で宝

石探しや迷路を楽しみました。きれいな石が見つか

るたびに子どもたちの笑顔があふれました。迷路で

はグループで知恵を絞って「あっちに行こう。いや

こっちだ。」いろいろ考えていく姿が見受けられまし

た。 

また２学期にある運動会、ピースフルサンデー、

チャリティーラン、クリスマス会と忙しく準備を進

めています。 

    

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    

    

No.  

 
９
／ 
９ 
 
第
一
例
会 

 
９
／ 
16 
 
第
二
例
会 

ⅰ 浅井 昭和 ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ 

４ 小塚 英史 ○ ○ 

５ 近藤  豊 ○ ○ 

６ 杉山 弘時 ○ ○ 

７ 深尾 俊雄 ○  

８ 東田 美保 ○ ○ 

９ 森本 征夫 ○  

 


